

#### "EL PODER SOLO TIENE SENTIDO Y SE CONVIERTE EN VIRTUD, CUANDO SE PONE AL SERVICIO DE LOS DÉMAS".

Como lo expresó nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador: "El poder solo tiene sentido y se convierte en virtud, cuando se pone al servicio de los demás". Bajo esta convicción, el pasado 16 de febrero tuve el honor de inaugurar mi **Oficina de Enlace Legislativo**, un espacio cercano a la ciudadanía, donde cada persona encuentra atención, respuesta y acompañamiento; una mano amiga siempre dispuesta a servir.

Ese día fue muy especial, pues compartí una mañana llena de fraternidad y respaldo junto a grandes amigas y amigos que creen en mi y me impulsan a seguir adelante.

Agradezco profundamente a la alcaldesa Mónica Villarreal y al Comité Ejecutivo Estatal de Morena por acompañarme y reafirmar, con su presencia, que la transformación se construye en unidad.

Hoy, con mucho orgullo, presento ante ustedes algunos de los resultados de nuestro trabajo legislativo y de gestión, convencida de que la verdadera transformación no solo ocurre en el Congreso, sino también en el territorio, recorriendo colonias, escuchando a las familias y caminando siempre cerca de la gente. Porque en este movimiento sabemos que:

"amor con amor se paga"





# 2 142 GESTIONES PARA EL BIENESTAR

53	Asesorías jurídicas
12	Asesorías psicologícas
183	Gestiones municipales y estatales
124	Aparatos funcionales
60	Beneficiado/as en campaña de lentes
30	Beneficiarias en curso de uñas
234	Gestiones médicas
106	Apoyos a vivienda
160	Asesorías en programas federales
700	Apoyos alimenticios
326	Apoyos deportivos
35	Apoyos a la diversidad
119	Apoyos escolares



























#### **MOMENTOS DE LUX**

## "La lux de la navidad"

En la Colonia Morelos realice una posada navideña para celebrar juntas y juntos estas fechas especiales, en un ambiente lleno de alegría, juguetes, dulces y diversión.

Además, visité diversas colonias: Pescadores, Solidaridad, Voluntad y Trabajo, Luis Donaldo Colosio y Enrique Cardenas, para seguir compartiendo la Lux de la Navidad con las niñas y los niños, llevando sonrisas, esperanza y un #AbrazoDeLux que iluminó cada momento.

+300 PERSONAS BENEFICIADAS













Col. Pescadores, Tampico



♥ Col. Solidaridad, Voluntad y Trabajo, Tampico







Ocol. Luis Donaldo Colosio, Tampico



Ocol. Enrique Cardenas, Tampico











### "El momento de compartir"

Navidad es un día que nos recuerda la importancia de la unión y la solidaridad. Con ese espíritu, visité a vecinas y vecinos de diferentes colonias de Tampico, para compartir una cena y llevarles un #AbrazoDeLux lleno de esperanza.

80 FAMILIAS BENEFICIADAS



















## "Un cálido abrazo de lux que cobija"

Compartí con vecinas y vecinos de la *Colonia Pescadores y Luis Donaldo Colosio*, la entrega de cobijas para la temporada de frío y, al mismo tiempo, disfrutamos juntas y juntos de un momento especial con café, atole, pan y unos ricos tamales.

Un gesto sencillo que nos permitió abrigar el corazón y fortalecer la cercanía con un abrazo de lux, lleno de calidez.





























## "De la cosecha a tu hogar, un gesto de solidaridad"

Visité a vecinas y vecinos de la Colonia Morelos, Pescadores, Cascajal, Solidaridad, Voluntad y Trabo y Luis Donaldo Colosio, para compartir con ellos frijoles cultivados con esfuerzo por manos tamaulipecas, un fruto que refleja el trabajo y la dedicación de nuestra gente.

También entregue bolsas de tomates frescos recién cosechados, como un gesto sencillo pero lleno de cariño, para acompañar la mesa de cada familia. Porque compartir alimento es compartir esperanza, y cada entrega llevó consigo un #AbrazoDeLux hecho comunidad.

300 PERSONAS BENEFICIADAS



#### "La sonrisa de la niñez, la verdadera Lux de la transformación

Desde la Colonia Solidaridad, Voluntad y Trabajo celebramos con gran entusiasmo a la niñez con una tradicional función de lucha libre. Cientos de niñas y niños vivieron la emoción del espectáculo y disfrutaron de una tarde inolvidable, llena de sonrisas, risas y alegría compartida

+500 NIÑAS Y NIÑOS BENEFICIADOS

















#### "Cuando la comunidad se une, la transformación se fortalece"

Las recientes condiciones climatológicas golpearon con fuerza a cientos de familias en Reynosa. Ante esta situación, nos unimos al esfuerzo de la Presidenta Municipal Mónica Villarreal, colaborando en uno de los tres centros de acopio para llevar un poco de alivio y esperanza a las y los damnificados.

En Tampico, la creciente de los ríos afectó gravemente a familias, sobre todo en el sector Moscú. Allí estuvimos presentes, sumando apoyos y reconociendo la gran coordinación de los gobiernos federal, estatal y municipal encabezado por nuestra Alcaldesa Mónica Villarreal, porque en momentos difíciles la unidad hace la diferencia.

También visité a las familias de la Colonia Tamaulipas, donde existían alertas por la posible creciente del río Pánuco y entregue paquetes de limpieza como respaldo a las familias en situación de riesgo.









En este primer año hemos dado pasos firmes y valientes en la construcción de un Tamaulipas más justo, donde los derechos humanos no sean solo palabras, sino realidades visibles en la vida pública de nuestra gente.

Cada iniciativa, cada gestión y cada visita al territorio ha tenido un mismo propósito: poner la dignidad humana en el centro de la transformación.

Estoy convencida de que este camino apenas comienza, y por ello refrendo mi compromiso con las y los tamaulipecos de seguir revolucionando las conciencias desde abajo, desde nuestras colonias y comunidades, llevando la voz de cada persona hasta la más alta tribuna del estado.

Seguiré caminando con la certeza de que "el poder solo tiene sentido y se vuelve virtud, cuando se pone al servicio de los demás". Esa es mi convicción, y también la fuerza que me impulsa a recorrer cada rincón, abrazar cada causa justa y levantar la voz en nombre de quienes más lo necesitan.

Sigamos caminando juntas y juntos, con la certeza de que cada esfuerzo, cada paso y cada lucha convierte en realidad la esperanza de que nadie se quede atrás.

Para todas, todos y todes, #UnAbrazoDeLux.





@ @lux \_ deosdady
Lucero Martínez López

enlacelegislativodelux@gmail.com lucero.martinezl@congresotamaulipas.gob.mx